
 

 

 

 

 

Bremen, 6. Mai 2014 

 

 

 

Antrag  zur Globalmittelverteilung in Blumenthal 

 

In den beiden anderen Nordbremer Beiratsgebieten werden die Globalmittel zweimal jährlich verteilt, im 
Frühjahr und im Herbst. So war es bis vor kurzem auch in  Blumenthal. 

In der Praxis zeigt es sich, dass die Blumenthaler Vorgehensweise mit der einmaligen Verteilung der Gelder 
im Jahr nicht praxisgerecht und im Grundsatz auch bürgerfeindlich ist, denn viele  Bedarfe stellen sich erst im 
Laufe des Jahres ein. Außerdem ist es befremdlich, dass in Blumenthal anders verfahren wird als in 
Burglesum oder Vegesack. 

Die Linksfraktion im Blumenthaler Beirat fordert den Beirat auf, zu entscheiden, wieder zur zweimaligen 
Vergabe von Globalmitteln im Jahr auch in Blumenthal zurückzukehren.  

 

Anke Krohne 

Fraktionssprecherin 

für die LINKE 

im Beirat Bremen-Blumenthal 


